



Aéroports Du Cameroun

DIRECTION GENERALE

DEPARTEMENT DE LA GESTION ADMINISTRATIVE DES MARCHES

Yaoundé, le

12 JUIN 2023

COMMUNIQUE

E - - - N° 338 -23/ADC/DG/DGA/DG.M/DG.MT/mkae

Portant ouverture de l'offre financière des soumissionnaires pré-qualifiés à l'issue de l'analyse des dossiers administratifs et des offres techniques du Dossier d'Appel d'Offres National ouvert N° 12/AONO/ADC/CIPM/2023 du 17/04/2023 pour la mission de maîtrise d'œuvre pour le suivi, le contrôle qualité et la surveillance de l'exécution des travaux de renforcement des aires de demi-tours et des voies de circulation « A » et « B » de l'Aéroport International de Garoua.

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Les soumissionnaires pré-qualifiés ci-après, sont invités à assister à l'ouverture de leurs offres financière de l'appel d'offres ci-dessus visé.

Rang	Soumissionnaires	Note technique sur 100 pts	Observations
1 ^{er}	Groupelement SS-F Solutions/DIDON CONSEILS SARL	94 /100	Ont obtenu la note technique requise.
2 ^{ème}	LE COMPETING BET	92 /100	
3 ^{ème}	Groupelement DIASO/ETS CBK TRADE AND SERVICES	76.75 /100	Disqualifié
4 ^{ème}	INTEGC SARL	72.25/100	
5 ^{ème}	TAF ENGINEERING LTD	67/100	

L'ouverture des offres financières des soumissionnaires pré qualifiés aura lieu le **27 / 06 / 2023** à partir de **13 heures** dans le bureau affecté à la Commission Interne de Passation des Marchés sis à l'aérogare passagers de Yaoundé-Nsimalen.



LE DIRECTEUR GENERAL,



Aéroports Du Cameroun

DIRECTION GENERALE

DEPARTEMENT DE LA GESTION ADMINISTRATIVE DES MARCHES

12 JUN 2023

Yaoundé, the

COMMUNIQUE

N° 1338

-23/ADC/DG/DGA/DG.M/DG.MT/mkae

For the Publication of results of the analyses for the project management mission, the monitoring, quality control and supervision of the reinforcement works of the turnaround areas and entrances to taxiways A and B of the Garoua International Airport

The Director General of Aéroports Du Cameroun SA Communicates:

The following companies who submitted bids are hereby informed that the results of the bid analyses are classified as follows :

Order	Bidders	Annotation on 100 points	Observations
1 st	Groupement SS-F Solutions/DIDON CONSEILS SARL	94 /100	Obtained the technical note required
2 nd	LE COMPETING BET	92 /100	
3 rd	Groupement DIASO/ETS CBK TRADE AND SERVICES	76.75 /100	Disqualified
4 th	INTEGC SARL	72.25/100	
5 th	TAF ENGINEERING LTD	67/100	

Opening of financial bids for qualified bidders will take place the **28/06/ 2023** as from **1pm** in the office allocated to the Internal Tenders situated at the Yaoundé-Nsimalen International Airport.



THE DIRECTOR GENERAL,